
【用賀】地区サポーター懇談会

3/25（金）★開催報告★ 

 <参加者の感想（抜粋）> 

・初めてお会いした地区サポーターがいらっしゃって、交流を持ててよかった。 

・皆さんの様々な活動のお話が聞けて、興味深かったです。色んな人がこの地域のために働いているんだ

なあと思いました。 

・やりたいけど不安がある方、何ができるのか考えている方が、少しのきっかけで生きがいになるような 

 ボランティア活動がみつけられるように協力できたらと思った。 

 

後半は参加者同士、和気あいあいとした 

雰囲気でお話も弾みました♪ 


